
 

S-Bahn wichtiger als mehr Flüge 

Klares Ergebnis bei repräsentativer Umfrage unter Zweibrücker Wahlberechtigten 

Zweibrücken. Der weitere Aufschwung des Flughafen Zweibrücken, die Reaktivierung der Eisenbahnstrecke 
Zweibrücken- Homburg – das sind beides Projekte, die in Zweibrücken bei Bürgern wie Politikern weit oben auf 
der Liste wichtiger Projekte stehen. Doch beides ist auch eine Geldfrage. Denn beides steht angesichts knapper 
öffentlicher Kassen unter Finanzierungsvorbehalt. Beim Flughafen Zweibrücken möchte Rheinland-Pfalz sparen: 
„Es wird angestrebt, die Zuschüsse aus dem Landeshaushalt schnellstmöglich zurückzuführen“, steht im 
Koalitionsvertrag der neuen rot-grünen Landesregierung. Und die Verlängerung der S-Bahn Rhein-Neckar von 
Homburg und Zweibrücken droht daran zu scheitern, dass sich das Saarland und Rheinland- Pfalz bislang nicht 
über die Kostenverteilung einigen konnten (wir berichteten ebenfalls). Deshalb hat der Pfälzische Merkur bei 
seiner repräsentativen OB-Wahlumfrage auch eine Frage zu diesen beiden Verkehrsprojekten stellen lassen. 
Professor Dr. Marc Piazolo und sein Team von der Fachhochschule Kaiserslautern (Standort Zweibrücken) 
wollten wissen: „Falls die Politik nur Finanzmittel für ein Verkehrsprojekt hat, welches ist Ihnen wichtiger?“ Für 
viele sicher eine schwere Frage. Doch das Ergebnis ist eindeutig: 64 Prozent ist die Reaktivierung der 
Bahnstrecke wichtiger, nur 36 Prozent mehr Flugverbindungen ab Zweibrücken. Bei der Umfragedaten-Analyse 
hat Piazolo noch ein bemerkenswertes Ergebnis herausgefunden: „Flughafen-Befürworter und Bahn-Befürworter 
haben für die OB-Wahl keine unterschiedlichen Wahlpräferenzen.“ lf 

_ Was ist Ihnen wichtiger, liebe Leserinnen und Leser? Mehr Flüge oder mehr Züge? Und vor allem: Warum? 
Diskutieren Sie mit im Internet auf „www.facebook.com/pfaelzischermerkur“. 
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